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暴雪股票为什么大跌：10月20日开冰封前夕？-股识吧

一、10月20日开冰封前夕？

10月20日就开冰封前夕，是你们编的，还是有什么具体的证据？首先回答这个，肯
定是编的，因为BLZ开放大规模版本更新都是在世界魔兽日开放，10月22日不是任
何一个魔兽日.如果要开放冰封前夕 应该是在9月的魔兽日 就是9月8号开放 另外暴
雪的股票是不是今年跌的厉害？BLZ没有上市，上市的是BLZ的母公司威望迪公司
，有没有跌不清楚，但是BLZ的第2季度财务报告是减少了15%多的收入 如果今年
不开WLK，会被一家韩国公司收购？不可能，在国内的CWOW只会由中国某游戏
公司接手，如果可能的话，有可能是瓦工内易，因为网易已经接受了星际2 感觉作
为一个9C的会员，应该知道这些事情，这不算商业机密吧？狗城只需要你盲目的
扔点卡玩游戏，不需要你了解他的财务状况...毕竟狗城已经和BLZ签定了WLK的代
理协议...

二、轌灾～啥时候能好？我们内地人民还用捐款吗？

貌似南方人有钱！ 不需要我们捐款！

三、10月20日开冰封前夕？

10月20日就开冰封前夕，是你们编的，还是有什么具体的证据？首先回答这个,肯
定是编的,因为BLZ开放大规模版本更新都是在世界魔兽日开放,10月22日不是任何一
个魔兽日.如果要开放冰封前夕 应该是在9月的魔兽日 就是9月8号开放另外暴雪的股
票是不是今年跌的厉害？BLZ没有上市,上市的是BLZ的母公司威望迪公司,有没有跌
不清楚,但是BLZ的第2季度财务报告是减少了15%多的收入如果今年不开WLK，会
被一家韩国公司收购？不可能,在国内的CWOW只会由中国某游戏公司接手,如果可
能的话,有可能是瓦工内易,因为网易已经接受了星际2感觉作为一个9C的会员，应
该知道这些事情,这不算商业机密吧？狗城只需要你盲目的扔点卡玩游戏,不需要你
了解他的财务状况...毕竟狗城已经和BLZ签定了WLK的代理协议...

四、魔兽世界，网易能接得住吗？
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魔兽代理权的问题已经持续了有一段时间了，事实证明，网易确实成为了魔兽的新
代理，这已经成为了无可否认的事实，而我们主要还是来看看这场代理争夺站给国
内游戏市场带来的冲击，还有一些值得我们思考的地方
九城代理魔兽四年，四年里魔兽带给九城的利润占了百分之九十，可想而知。
失去魔兽九城短期内是处于过渡期的，用同行的话说，九城一下就从一家大的游戏
公司变为小公司，这个打击是不可避免的。
从股价大跌又大涨来看，或许这对九城而言 未必就是噩运，或许是转机也说不好
，用部分玩家的话说，现在玩魔兽的人会逐渐退出，新生代又会有新的选择，放弃
魔兽是九城现在要做的也是玩家将来有一天必然要做的，俗话说的好 有得必有失 
有失必有得么~网易取得代理权很多人都是没有想到的，但即以成事实，我想它就
应该不会办的比九城更差，应该趁魔兽现在还没有走向低谷期时，继续完善，或许
会丢失部分玩家，但做的好的话，利润在几年也是可想而知的。
我们不能说网易怎样也没法说暴雪的不是，毕竟这样的代理权争夺战也是家常便饭
了，站在商业利益的角度讲，一切便都说的过去。
但是值得我们思考的是在这样的战争中，不过是从理性的角度 还是人道的角度讲 
对玩家未必是件公平的事，漫长的等待，很多人转战台服，这期间内很多玩家也许
都会被磨没了兴致，也就跑去体验永恒之塔了。
面对新的代理 就等于要面对新的游戏模式，收费模式，客服模式，这都需要时间
去适应，如果网易不能做的比九城更好，暴雪和网易将面临的是所有魔兽玩家的指
责和退出，也许魔兽就此衰败也有可能~

五、均线的纯化现象是怎么回事

均线钝化好像没听说过，其它指标有钝化是可能的，比如MACD.KDJ之类的

六、轌灾～啥时候能好？我们内地人民还用捐款吗？

估计损失会超过上千亿元

七、网易能接得住WOW么 ？

不肯能直接开的 网易说6月份开的 尽量而已
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八、为什么今年的雪这大啊

今年的雪是蛮大的 是因为天气不好 很冷把

九、玩了魔兽这么久，你知道魔兽怀旧服，一个月到底赚了多少
呢？

据说魔兽世界上线这么久，盈利还不足王者荣耀的一款皮肤。
我不知道《魔兽世界》怀旧已经上线一个月了。
在这个月里，魔兽怀旧的流行并没有减少，受到了玩家不时的热门搜索。
似乎在经历了17年之后，世界各地的玩家热情再次得到激发。
在《魔兽》怀旧流行的背后，怀旧服务在月底赚了多少？在魔兽世界的鼎盛时期，
有超过500万同时在线玩家，其玩家人数达数千万。
在角色扮演在线游戏中，它是无可争议的国王。
但是，在80版本之后，数量一直在下降，并且很难重现其辉煌的时刻。
魔兽世界怀旧服务的出现是暴雪遭受重大困境的时候。
其高管及大批员工被解雇。
在过去的几年中，没有结局，暴雪的股价暴跌。
魔兽世界怀旧衣服的出现最初是暴雪别无选择的一张牌。
如果不是玩家的强烈要求，则可能无法显示怀旧服务。
但是谁知道，《魔兽世界》怀旧的出现，成为了暴雪最大的救星。
暴雪的股价不仅再次上涨，而且再次成为最受欢迎的角色扮演在线游戏。
根据相关统计，《魔兽世界》怀旧服务已在全球开放155台服务器，几乎是49台的
三倍。
目前，仅在本国服务中就开放了65台服务器，是原始服务器的五倍，几乎占了世界
的一半。
这从侧面也反映了全球国内网络游戏市场的重要性。
毕竟，外国的火不一定在中国火，但是在中国火的游戏几乎等于世界的火！当魔兽
世界的怀旧套装火爆时，每个人都对暴雪重新燃起了希望，认为这将是暴雪再次崛
起的机会。
但是，魔兽世界的怀旧能给暴雪带来多少利润？这可能是暴雪在暴雪之前不热衷于
魔兽世界怀旧服装的原因。
但是低廉的价格是许多玩家选择重返魔兽世界的原因。
暴雪想测试一下旧衣服的兴起，可能会有很大的困难。
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